

que ha supuesto la generación de 3.000 empleos y una inversión inducida de 225 millones de euros.

En cuanto a la formación empresarial, el CEEI ha desarrollado diversos programas formativos dirigidos a empresarios, directivos, mandos intermedios y emprendedores encaminados a adquirir o perfeccionar los conocimientos y las habilidades necesarias para gestionar eficazmente sus empresas y para fomentar la cultura emprendedora en la provincia.

Así mismo, han ejecutado distintos programas de apoyo y promoción de la innovación como instrumento eficaz de mejora de la competitividad. Junto a estos programas se han llevado a cabo grandes proyectos con instituciones públicas y privadas, a través de la firma de diversos convenios de colaboración con distintos organismos e instituciones, y se ha desarrollado un amplio abanico de herramientas para emprendedores y pymes.

#### Herramienta útil para emprendedores

La actual situación de crisis está afectando a muchos comercios y empresas de la provincia y el CEEI es una herramienta

muy útil en el asesoramiento y es una importante plataforma para todos aquellos emprendedores que quieran poner en funcionamiento una empresa dentro de la provincia. A parte de su buena labor, la situación económica ha influido negativamente en el número de proyectos que se ponen en marcha, así como en los proyectos de inversión empresarial y creación de empresas.

El Centro Europeo de Empresas e Innovación cuenta con el apoyo de dos viveros de empresa de la Cámara de Comercio, que tienen como objetivo fomentar e incentivar la creación de empresas. El primer vivero está situado en Ciudad Real y nació en el año 1997 en el Pol. Industrial Larache. Por él han pasado más de 58 empresas y generado más de 380 puestos de trabajo.

El Parque Empresarial de Ciudad Real es una de las infraestructuras más modernas y avanzadas de la región para albergar empresas de nueva creación y carácter innovador. El Parque Empresarial de Ciudad Real se edifica sobre una superficie de 5.000 m<sup>2</sup>, con una superficie total construida de 3.525 m<sup>2</sup>, en

forma de U, y con un patio de carga y maniobras para la recepción y expedición de mercancías. En el edificio principal es donde se encuentran el grueso de oficinas en alquiler y las zonas de servicios comunes.

En este Parque están implantadas empresas que pertenecen a los sectores de consultoría, ingeniería, desarrollo de software, empresas de logística, comercializadoras, temas medioambientales, etc.

El Parque Empresarial "Vicente Buenadía" está ubicado en el Polígono La Nava en Puertollano y está facilitando a las empresas de nueva creación y proyectos empresariales innovadores, el acceso a instalaciones a bajo coste y servicios logísticos complementarios, además de asesoramiento especializado, potenciándose las sinergias entre las empresas e impulsándose el desarrollo de sectores emergentes, como puede ser el de las tecnologías de la información y las comunicaciones. Actualmente, en él se han instalado varias empresas, ocupando el 65% del total de la superficie, algo que indica que el parque puede tener resultados favorables.



El CEEI ha demostrado ser, en sus años de existencia, una herramienta útil para los empresarios.